

第2回通常総会を開催

都粧協

東京都化粧品化粧品小売協同組合(都粧協)は5月16日、中央区日本橋の化粧品会館にて「第2回通常総会」を開催した。報道関係者や希望する組合員に対してはオンライン中継を行った。

主催者を代り扱いを開始した。お客様表して挨拶し、長尾理事長は「都粧協にお客様の目線に合わせた活動で、健康寿命を伸ばすような提案を行い、ニーズに応えていきたい。魅力ある店舗づくり、カウンセリング力、技術力、知識をさらに磨き、デジタルを駆使し、夢のある専門店を目指し、尽力していくこと」が何よりも大切だ。お客様に今まで以上に感動を与える究極の化粧品専門店を目指して頑張っていく」と述べた。



長尾理事長

2022年度は、専門商品「ベネフィーク」が、昨年と昨年は、返礼品を申し込むタイミングが遅かったため、食べる機会を逸してしまっただけ、今年2月に申し込みを行い、先月末にようやく届いた。味はやはり普通のパイナップルよりも甘く、食べた時に鼻から抜ける香りも良い。今までのパイナップルは酸っぱい。今までのパイナップルは酸っぱいと食べなかつた。2歳半の娘も、スナックパイナップルは食べてくれた。

ラオックス

子会社シャディに国内向け新業態を事業譲渡

ラオックスは、持株会社への移行に向け、昨年未だに立ち上げ門店「亜州太陽市場」、

長野県産の木曾檜ウッドチップと鹿児島産の草灰の2品だ。ウッドチップを土の上で撒く「マルチング」を行うことで、土の表面から水分が飛ぶのを避けられるため、高温のメリットもある。

おすすめの返礼品

この草木灰は、鹿児島の特産品である鱈節を燻す際に使用する。

私のH & B 日記

ふるさと納税の返礼品が続々と我が家に届き、ここ最近ばかりとした非日常を楽しんでいる。

1つは沖縄・石垣市のスナックパイナップルで、3年前に石垣島へ訪れた際に出会い、個人的には今まで食べたパイナップルの中でも断トツに美味しかった。一昨年と昨年は、返礼品を申し込むタイミングが遅かったため、食べる機会を逸してしまっただけ、今年2月に申し込みを行い、先月末にようやく届いた。味はやはり普通のパイナップルよりも甘く、食べた時に鼻から抜ける香りも良い。今までのパイナップルは酸っぱい。今までのパイナップルは酸っぱいと食べなかつた。2歳半の娘も、スナックパイナップルは食べてくれた。

その他の返礼品は、もはや自分の趣味になりつつある「ガーデニング」関連のアイテム



0子会社シャディに5月1日付で事業譲渡した。今回の事業譲渡により、ラオックスグループが展開する国内リテール事業を統合し、ビジネスのノウハウを集結させることで、品揃え、顧客サービス、EC、オムニチャネルなど、あらゆる面でのシナジー効果を高めて、さらなるショッピング体験の向上を目指す。